
Acta de la Junta de Distrito Norte
Sesión: Ordinaria

Fecha: 7 de julio de 2022

Expediente: JDN/2022/5
El presente documento es un acta, incorporada al libro de actas correspondiente con la numeración señalada al margen. La
fecha de firma del documento puede ser posterior a la fecha de la sesión o la de aprobación del acta.

ASISTENTES

- Francesc Mezquita Patuel.
Presidente.
- José Luis Sierra Bellés.
AAVV Primer Molí.
- Laura Rubert Avinent.
Vocal AMPA IES La Plana.
- David Aparici Cervera.
Vocal AAVV Tossal Gros.
- Asensio Magraner Sanchis.
Vecino Grupo Municipal Socialista.
- Domingo Giménez Renau.
Vocal AAVV Segón Molí.
- Lledó Navarro i Centelles.
Vocal AAVV Penyeta Roja.
- Francisco Cabañero Catalán.
Vocal AAVV San Agustín y San Marcos

MIEMBROS AUSENTES:
(*) Excusan Asistencia

Pilar Escuder Mollón (*)
Vicente Manuel Vidal Safont (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)
Juan Luis Saura Vilar (*)
Clemente Agost Maner (*)

HORA DE INICIO: 20:00
HORA DE FIN: 20:30
 
De acuerdo con la convocatoria, la
sesión se celebra en el Primer Molí.
 
Presidencia:
Francesc Mezquita Patuel.

Secretario/a:
Dolores Benítez Guerrero.

Reunidos en la fecha señalada en el
encabezamiento los/as miembros de la
Junta proceden al examen de los
siguientes asuntos.

Por el Presidente Ilmo. Señor Teniente de Alcalde, Francesc Mezquita Patuel, comprobado
el “quorum” de asistencia, se procede a iniciar la sesión.

1. Aprobación del acta de la sesión anterior de la Junta del Distrito celebrada el día 26

de mayo de 2022.

No manifestándose ninguna observación al acta se declara aprobada por asentimiento.

2. Ruegos y preguntas.

2.1 Ruego del vocal AAVV Primer Molí:

El Sr. Sierra manifiesta un problema que se ha observado por los ciudadanos que necesitan

solicitar ante la Consellería la ayuda de alquiler. Uno de los documentos requeridos es un

certificado de los habitantes empadronados en un domicilio. Desde las oficina municipales

les indican que esto no es posible. Solicita aclaración al respecto.
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2.2 Ruego del vocal AAVV Segón Molí:

El Sr. Giménez ruega que se comente con el Sr. Fernando Navarro la propuesta sobre la

normativa a aplicar en las Huertos Urbanos para mejorar la organización y el uso de estos

espacios.

2.3 Ruego del vocal AAVV Tossal Gros:

El Sr. Aparici indica que en el Camí Mestrets hay cables rotos y sueltos, posiblemente de

Telefónica.

Solicita la limpieza y desbroce de la parcela que hay detrás del depósito del agua en el

Tossal Gros, es de propiedad municipal.

Reitera la necesidad de asfaltar el Camí Collet, cada vez es más peligroso.

2.4 Ruego del vocal vecino grupo municipal Socialista:

- Denuncia que la Plaza Antigua Corona de Aragón está descuidada y sucia por el uso

incívico de algunos ciudadanos que la utilizan para dormir, necesidades fisiológicas, ropero,

etc. Propone cambiar las papeleras por contenedores y así evitar que todos los desperdicios

estén en el suelo.

2.5 Ruego del vocal AAVV San Agustín y San Marcos:

El Sr. Cabañero solicita para el Grupo San Agustín y San Marcos (adjunta fotografías):

1) Arreglo desperfectos centro J Amorós. Interior arreglo de grietas.

2) Arreglo desperfectos polifuncional San Agustín y San Marcos. Desperfectos en baños.

3) Solicitud imbornales en calle Benitandús.

4) Ampliación unos metros en zona carga y descarga colocada en calle Albacete.

5) Solicitud limpieza y baldeo plaza Mariana Pineda con Cayo Girones Alvarez.

6) Desinfección pulgón en árboles de los parques y zona Pozo Castalia.

7) Desinfección pulgas y garrapatas por la calles y plazas del barrio, haciendo hincapié en la
zona de solar frente horno Els Ibarsos.

8) Cortar césped de los dos parques: Mariana Pineda y Cayo Girones Alvarez.

9) Solicitud limpieza solares y caminos (hierbas).

10) Arreglo calles y caminos (asfalto levantado).

11) Calle Albacete. Quitar vallas de la puerta de la casa derrumbada hace más de 2 años.

12) Quitar balsa de agua que se forma en cauce de barranco del sol. (cruce cuadra segunda

con avenida Pedro I de Aragón).

13) Sustituir banco en plaza Mariana Pineda por el peligro que conlleva para niños que
juegan en el parque, poner dos o tres pivotes de hierro para que las bicicletas y motocicletas
no suban por la rampa.

14) Poder dejar espacio para que puedan entrar y salir cajas en la panadería Pa i Pastes en
Calle Albacete. Hay una zona de carga y descarga pero no respetan ese trozo para poder
descargar.

2.6. Ruego del vocal AAVV Penyeta Roja:

Se inicia la intervención indicando su intención de abandonar el cargo de vocal de la AAVV
Penyeta Roja. Posteriormente se presentará por registro con la asignación del nuevo vocal.

La Sra. Navarro solicita el repintado de los bancos de las calles de la urbanización.

Solicita la instalación de maceteros junto a los bancos de la calle Pintor Velázquez.
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Limpieza de imbornales.

Desratización y tratamiento contra cucarachas.

Urge realizar los trámites necesarios para el traslado de la caseta a su nueva ubicación, ya
que el propietario del solar tiene intención de vender.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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Acta de la Junta de Districte Nord
Sesión: Ordinària

Fecha: 7 de juliol de 2022

Expediente: JDN/2022/5
El present document és una acta, incorporada al llibre d'actes corresponent amb la numeració assenyalada al marge. La
data de signatura del document pot ser posterior a la data de la sessió o la d'aprovació de l'acta.

ASSISTENTS

- Francesc Mezquita Patuel.
President.
- José Luis Sierra Bellés.
AAVV Primer Molí.
- Laura Rubert Avinent.
Vocal AMPA IES La Plana.
- David Aparici Cervera.
Vocal AAVV Tossal Gros.
- Asensio Magraner Sanchis.
Veí Grup Municipal Socialista.
- Domingo Giménez Renau.
Vocal AAVV Segón Molí.
- Lledó Navarro i Centelles.
Vocal AAVV Penyeta Roja.
- Francisco Cabañero Catalán.
Vocal AAVV San Agustín y San Marcos

MEMBRES ABSENTS:
(*) Excusan Assistèencia

Pilar Escuder Mollón (*)
Vicente Manuel Vidal Safont (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)
Juan Luis Saura Vilar (*)
Clemente Agost Maner (*)

HORA D’INICI: 20:00
HORA DE FI: 20:30
 
D'acord amb la convocatòria, la sessió
se celebra en el Primer Molí.
 
Presidència:
Francesc Mezquita Patuel.

Secretario/a:
Dolores Benítez Guerrero.

Reunits en la data assenyalada en
l'encapçalament els/as membres de la
Junta procedeixen a l'examen dels
següents assumptes.

Pel President Il·lm. Senyor Tinent d'Alcalde, Francesc Mezquita Patuel, comprovat el
“quòrum” d'assistència, es procedeix a iniciar la sessió.

1. Aprovació de l'acta de la sessió anterior de la Junta del Districte celebrada el dia 26

de maig de 2022.

No manifestant-se cap observació a l'acta es declara aprovada per assentiment.

2. Precs i preguntes.

2.1 Pregue del vocal AAVV Primer Molí:

El Sr. Sierra manifesta un problema que s'ha observat pels ciutadans que necessiten

sol·licitar davant la Conselleria l'ajuda de lloguer. Un dels documents requerits és un

certificat dels habitants empadronats en un domicili. Des de les oficina municipals els

indiquen que això no és possible. Sol·licita aclariment sobre aquest tema.

2.2 Pregue del vocal AAVV Segón Molí:
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El Sr. Giménez prega que es comente amb el Sr. Fernando Navarro la proposta sobre la

normativa a aplicar en les Horts Urbans per a millorar l'organització i l'ús d'aquests espais.

2.3 Pregue del vocal AAVV Tossal Gros:

El Sr. Aparici indica que en el Camí Mestrets hi ha cables trencats i solts, possiblement de

Telefónica.

Sol·licita la neteja i desbrossament de la parcel·la que hi ha darrere del depòsit de l'aigua al

Tossal Gros, és de propietat municipal.

Reitera la necessitat d'asfaltar el Camí Collet, cada vegada és més perillós.

2.4 Pregue del vocal vecino grupo municipal Socialista:

- Denúncia que la Plaça Antiga Corona d'Aragó està descurada i bruta per l'ús incívic

d'alguns ciutadans que la utilitzen per a dormir, necessitats fisiològiques, rober, etc. Proposa

canviar les papereres per contenidors i així evitar que tots els desaprofitaments estiguen en

el sòl.

2.5 Pregue del vocal AAVV San Agustín y San Marcos:

El Sr. Cabañero sol·licita per al Grup Sant Agustí i Sant Marcos (adjunta fotografies):

1) Arranjament desperfectes centre J Amorós. Interior arranjament de clivelles.

2) Arranjament desperfectes polifuncional Sant Agustí i Sant Marcos. Desperfectes en

banys.

3) Sol·licitud embornals en carrer Benitandús.

4) Ampliació uns metres en zona carrega i descàrrega col·locada en carrer Albacete.

5) Sol·licitud neteja i aigualeig plaça Mariana Pineda amb Cayo Girones Alvarez.

6) Desinfecció pugó en arbres dels parcs i zona Pou Castalia.

7) Desinfecció puces i paparres per la carrers i places del barri, posant l'accent en la zona de

solar front forn Els Ibarsos.

8) Tallar gespa dels dos parcs: Mariana Pineda i Cayo Girones Alvarez.

9) Sol·licitud neteja solars i camins (herbes).

10) Arranjament calles i camins (asfalt alçat).

11) Carrer Albacete. Llevar tanques de la porta de la casa esfondrada fa més de 2 anys.

12) Llevar bassa d'aigua que es forma en llit de barranc del sol. (encreuament quadra

segona

amb avinguda Pere I d'Aragó).

13) Substituir banc en plaça Mariana Pineda pel perill que comporta per a xiquets que

juguen al parc, posar dos o tres pivots de ferro perquè les bicicletes i motocicletes no pugen

per la rampa.

14) Poder deixar espai perquè puguen entrar i eixir caixes en la fleca Pa i Pastures en

Carrer Albacete. Hi ha una zona de càrrega i descàrrega però no respecten aqueix tros per a

poder descarregar.

2.6. Pregue del vocal AAVV Penyeta Roja:

S'inicia la intervenció indicant la seua intenció d'abandonar el càrrec de vocal de la AAVV
Penyeta Roja. Posteriorment es presentarà per registre amb l'assignació del nou vocal.
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La Sra. Navarro sol·licita el repintat dels bancs dels carrers de la urbanització.

Sol·licita la instal·lació de jardineres al costat dels bancs del carrer Pintor Velázquez.

Neteja d'embornals.

Desratització i tractament contra paneroles.

Urgeix realitzar els tràmits necessaris per al trasllat de la caseta a la seua nova ubicació, ja
que el propietari del solar té intenció de vendre.

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió.

De tot això, s'expedeix la present acta sent la mateixa signada electrònicament per les
persones que es relacionen al marge de la primera pàgina del document.
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